



Mario Andrade Cervantes Concluir un ciclo siempre nos lleva a reflexionar sobre las acciones que emprendimos y sobre las metas alcanzadas. Por eso, al finalizar el 2014, los universitarios podemos sentirnos contentos de lograr un balance positivo, pues el año que estamos por despedir representa un ciclo de intenso trabajo, de mucho aprendizaje y de gratas satisfacciones para todos nosotros. Personalmente, me siento muy orgulloso de estar al frente de una comunidad de investigadores, académicos, administrativos y alumnos que siempre trabaja honrando su pasado y comprometiéndose con su futuro, ya que estamos completamente convencidos de que con cada una de nuestras acciones fortalecemos a nuestra querida Universidad Autónoma de Aguascalientes, con la finalidad de continuar recibiendo a estudiantes para transformarlos en jóvenes bachilleres y profesionistas capaces de aportar al bienestar de sus familias y al desarrollo de nuestro estado. Sabemos que nuestra universidad es una institución que puede considerarse joven, pues acabamos de superar las primeras cuatro décadas de vida. Sin embargo, a lo largo de este corto tiempo, en nuestra Casa de Estudios hemos demostrado que somos capaces de alcanzar grandes metas, de superar retos muy importantes, y de comprometernos de manera constante con la calidad de la educación que reciben nuestros estudiantes de nivel medio superior, de pregrado y posgrado. Sin duda, todo esto sólo es posible debido al trascendental esfuerzo que la comunidad universitaria realiza día con día, a todo su empeño y a la dedicación con la cual trabaja para realizar diversas actividades a favor de la investigación científica, de la divulgación cultural y artística, pero también es posible gracias a la labor que todos nosotros llevamos a cabo para estar cerca de los aguascalentenses, con el único objetivo de acercarles diversos servicios de salud y asesorías en distintas áreas. Esta es la mayor satisfacción que tenemos los universitarios: saber que con nuestro esfuerzo contribuimos a crear un mejor Aguascalientes y a construir más oportunidades de bienestar para todos. Por eso, desde que inició este año, nos dimos a la tarea de continuar con la labor que nos hemos propuesto de fortalecer cada vez más a nuestra universidad. Este crecimiento ha sido posible con el apoyo que recibimos de todos los amigos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quienes nos ofrecen su total respaldo. Por eso, quiero aprovechar este espacio para agradecer a las autoridades de los tres órdenes de gobierno, a los empresarios y a todos los aguascalentenses por la confianza que siempre nos dedican. También quiero agradecer a nuestros amigos de otras instituciones de educación superior, tanto nacionales como internacionales, así como de los diversos órganos evaluadores con quienes trabajamos durante el 2014 por enriquecer nuestra labor, y por compartir con nosotros la gran misión que hemos tomado en nuestras manos de trabajar de manera incansable para lograr que la educación siga siendo la puerta de entrada a una mejor calidad de vida. Por todo ese apoyo, a todos ustedes y a la comunidad universitaria, quiero desearles que tengan felices fiestas, y que el 2015 sea un año de grandes logros y satisfacciones para que sigamos creciendo juntos por Aguascalientes y México.